

☒ « Nous sommes là », Athe Sam en roma, est le nom du festival qui a commencé depuis hier à Gödör, au coeur de Budapest, à Erzsebet ter. Pour la troisième année consécutive, le plus important festival Gypsy d'Europe, proposera de nombreux concerts, mais également des pièces de théâtre, films, expositions, discussions, lectures, et djs. Le tout entièrement gratuit car les organisateurs « veulent que tout le monde puisse avoir accès au festival ».

Des groupes hongrois et internationaux, mondialement connus et d'autres plus obscurs tels que Szilvasi Gipsy Folk Band, Romano Drom, Kalman Balogh, etc. s'occuperont des festivités jusqu'au 14 juin. Chaque jour, ce sera à 22h sur la scène principale du Gödör qu'ils officieront. Ce soir ce sera au tour des français de Traio Romano. L'année dernière, Eugene Hütz, leader du groupe gypsy punk new-yorkais Gogol Bordello, qui assistait au festival, avait sauté sur scène pour improviser avec le groupe qui y jouait. Attendons nous à plein de surprises cette année encore...

[Le site officiel](#)